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Mリ会及

副枠リド

1世前会腿

会場監瀞(SAA）

ハｉＩＳＡＡ

副SＡＡ

南徹

大IiＩ康成

川平処次郎

末 吉 政 宏

庵水英雄
鋪ＩＨ正同

海江川’1（

海江ＩＩｌ１;［

深尼：11Ｗ

深尼，1Ｗ

川平処次郎

＃』微

川畑宏三

RI第2730地区バスト･ガバナー(2002～2003年度ガバナー】

R'第2730地区諮問委貝会委貝

RI鋪2730地区危機神理鋳貝

RI鮒2730地区広服･雑総･ＩＴ小委貝会委１１災

Rl輔2730地Ⅸクラブ奉仕ｈＩ聯研修小委叫会筏L1災

R'第2730地区ロータリー財間GSE小委貝会副養凹長

R'第2730地区国際奉仕･WCS委員会委員
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Ｉ Ｔ

職業 泰 仕 ’

ボランティア

社会稲仕
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会 長報 告

会長野添良隆

一年を振り返って

ＲＩ会長ジョン・ケニー氏は、「今年度のテーマは『ロータリーの未来はあなた

の手の中に』である」と、会員一人ひとりの自覚を促されました。会員の自覚が高

まり世界を変えることは出来たでしょうか。原幹事さんをはじめ皆様方のご理解

とご協力を得まして、感謝と反省の時期にまいりました。水暇日に始まり水暇日

に終わるという充実した記念すべき年度に早速７月１５日ガバナー訪問、続く２２

日サンタローザ交換留学生を皆既日食見学でのお出迎えと慌ただしいスタートで

始まりました。

特に今年度は、親睦と融和を重んじ｢出席して楽しい例会｣を目指してまいりま

したが、趣旨は伝わりましたでしょうか？不景気という時節柄か、会員のホーム

出席が延びなかったことは残念でした。しかし、２７３０地区から、我が西クラブの

活動が模範的であると事あるごとに過分に評価していただきました。さらにパン

さんに対する取り組みはＲＩに評価していただきました。またこのことは、ＲＩ

における、米山奨学金制度に一石を投じました。一方我が西ロータリー奨学金制

度についてもいろいろ見直しの時期にきていることを痛感いたしました。

創立５０年式典委員長を古木圭介さんが引き受けていただいたことや、各節目の

会員を祝う賀寿の宴やポジョレー・ヌーボワイン会をもうけたこと、１０月１２日の

オレンジ鉄道職場訪問には７９名の参加をいただき、ささやかながらオレンジ鉄

道の再建や地域おこしに対して認識をいただけたことは有意義でありました。１１

月の会員有志による京都紅葉狩りと芸妓学びは友情団結の輪が更に広がりました。

私は、友好の架け橋をとうランス領事館を通じて、フランス・ブルゴーニュに

マッテンググランドにて協力しあえるものは無いか打診いたしましたが、いまだ

ブルゴーニュ・デイジョンから返事はいただいておりません。また著しい経済発

展を成し遂げている私の第二の故郷中国(満州奉天)にもロータリーの創設を促し

たいと意気込んでいましたが、ボランティアの梢神が培われていない土壌と、ま

だ中国にロータリークラブが発足されていない現状では、まだ時期尚早と中国の

友人(中国にロータリー発足の約束していた)の働きかけを断念いたしました。

この一年間クラブの運営に対する皆様方の暖かいご理解とご協力をいただき心

から感謝申し上げます。

次期、優秀な南・大山年度が更に飛踊発展しますように祈念しバトンタッチし

たいと思います。



幹事報 告

幹事原正親

お陰様で、皆様に幹事報告の時期が参りました。長いようで、短い時間で

した。

会長の方針をいかにフォローできるかが、幹事に与えられた使命と思い、

会員諸兄の助言を戴きながら、事務局の万全の協力のもと、会長の｢それでい

いよ、任せる｣おおらかなバックアップに、癒されながら努めて参りました。

７月１日（２２７４回例会)、１５日の秦ガバナー公式訪問、サンタローザ交換留

学生との例会、地区年次大会、肥薩オレンジ鉄道への職場訪問、職業選択

フォーラム。親睦行事はゴルフ・観月会・クリスマス家族会・３クラブ合同

例会(当番クラブ)初めての賀寿の宴・渚のつどいなど、担当委員会には非常

に大きな負担をおかけしましたが各委員長の下、大過なく運営され、心より

感謝いたします。

前年度からの引き継ぎ事項、パンさんのクラブ支援米山奨学生（２００９年度

１０月採用）応募・４月から６９名の賛同を得て開始した｢パンさんの修学を支

援する会｣の運営。第２７３０地区で初めてとなる、クラブ支援米山奨学生

（２００９年度１０月採用)応募は、秦ガバナー、冨永地区米山奨学委員長よりご

賛同の推薦状を賊いて、無事採用決定となりました。引き続き２０１０年度４

月採用クラブ支援米山奨学生として採用されましたことは、クラブ推薦に大

きな足跡を残すことと思われます。

４９代会長エレクトに玉利賢介会員、幹事に藤安秀一会員が就任いたしまし

た。また、５０周年特別委員会は古木圭介特別委員長のもと、スタートいたし

ました。

やり残した仕事が多くありますが、次年度南会長、大山幹瑚に、引き継ぎ

を行い、会員として協力をしていきたいと思います。

伝統あるクラブ幹事を務められたことは、会長、会員諸兄、事務局お二人

のご指導とご協力の賜と、心よりお礼を申し上げます。本当に有難うござい

ました。

３
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＝錘加嗣団
(入会３名・退会５名）

入会者氏名 年齢 入会年月日 退会者氏名 理由 退会年月日

新福大一郎 ４９ Ｈ２１．７．１５ 加藤伸一 転勤 Ｈ２１．８．１

今和泉悟 ５０ Ｈ２１．８．１２ 松田忠臣 死亡 Ｈ２１ ９．６

赤塚幸士郎 ３１ Ｈ２２．６．９ 竹内攻 健康上 Ｈ２２．５．３１

末吉政宏 転勤 Ｈ２２ ６．３０

藤川毅 一身上 Ｈ２２．６．３０



例会プログラム』

年月１１

０９．７．１体)12:30～１３:3０

8(水)12:30～13:3０

１５(水)18:30～

22(水)12:30～１３:3０

29(水）

8.5(水)12:30～13:3０

12(水)12:30～１３:30

19(水)12:30～13:30

26(水)12:30～１３:3０

９．２Ｍ()12:30～13:3０

9(水)12:30～１３:3０

16(水)18:30～

23(水）

30(水)12:30～13:3０

10.7(水)12:30～13:3０

１２(M)12:30～Ｍ:00

21(水)12:30～13:30

28(水)１２:30～13:3０

11.,1(水)12:30～１３:3０

11(水)12:30～13130

18(水)12:30～13:3０

25(水)１２:30～13:3０

12.2体)12:30～13:3０

9(水)12:30～13:3０

場所

111形屋例会場

山形屋例会場

111形屋例会場

111形雄例会場

山形臆例会場

111形屋例会場

１１i形注例会場

111形原例会場

lll形雌例会jル

''1形岐例会場

ホテル･レクストン

血児川
2階･･ﾘ･ルビ､ア

111形臆例会j〃

山形瞳例会場

雌湖'んじ談跡

111形臆例会場

111形屋例会場

111形屋例会場

111形屋例会場

山形雌例会場

山形屋例会場

111形殿例会場

111形雌例会場

プログラム

第2274回会長活動方針・ガバナー補佐訪問

第2275回クラブ協議会(活動方針）

第2276回ガバナーー公式訪問

第2277回サンタローザ交換認学生例会訪問

定紋により、休会

第2278Iulクラブ協議会(決算・予算）

第2279回クラブ協議会(会員増強）

第2280向プロバス・ローターアクトとの合同例会

第22811,1ケｽﾄ卓話：2008～2009年度

GSEメンバー松'１１知恵様

鋪22821両ｌクラブフォーラム(ＲＡ）

第2283IuIクラブフォーラム(新11ｔ代・ライラ・'八）

第2284回観月会

祝11により、休会

鮒22851'１｜ケスト!;〔I柄：『海上保淡庁の役111リ

～安心・安全な泌の生活を守ります～」

第１･管区海上保安部本部便

潔井弘保様

第2286皿ケスト卓話：：､会津と薩摩

一歴史と恩讐を超えて-」

尚Ilr集成館館炎川村符三棟

節22871uＩ職場訪問:優良従業典表彰外川蕊様

第2288回クラブフォーラム(職業奉仕）

第2289回クラブ協議会(地区年次大会報告）

鋪2290凶会員卓話:「民謡を訪ねて」桶川正臣澗

第2291向クラブフォーラム(米111．ロータリー財団）

第2292Ｍケｽﾄ卓話:｢鹿児島の活性化とその課題」

鹿児島地域経済研究所㈱

主任研究員阪L1健治様

第2293回ｹｽﾄ卓話：「エーケ海ﾖｯﾄ旅」

鹿児島大学縞誉教授伊藤学而様

鋪229‘lInlイド次総会

第22951,1上期を終えて(所感・識評）

５
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09.12.16体)18:30～

23（水）

30体）

１０．１．７(水)12:30~１３:3０
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4.7体)12:30～13:3０

14(水)12:30～13:3０

０
０
３
３

３
３
１
１

一
一

０
０
３
３

９
】
９
】

１
１

１
１
氷
水
Ｉ
１

１
８

ワ
】
ワ
】

5.5伽

１２(水)１２:30～１３:３０

１９(水)12:30～13:30

26(水)12:30～13:3０

6.2(水)１２:30~13:3０

9(水)１２:30～13:3０

１６(ﾉ1018:30～

23(ﾉk)12:30～13:30

30(水)１２:30～13:3０

場 所

城山観光ホテル
4階･ﾚｲﾝポー ホール

サンﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ

山形屋例会場

111形崖例会場

山形展例会場

111形腿例会場

山形屋例会場

'11形屋例会場

111形雌例会場

111形屋例会場

山形屋例会場

111形屋例会場

東急イン

山形雌例会場

山形屋例会場

山形屋例会場

山形催例会場

山形屋例会場

山形崖例会場

111形屋例会場

山形屋例会場

111形膿例会勝

山形屋例会場

山形屋例会場

山形屋例会場

山形屋例会場

山形崖例会場

プログラム

第2296回クリスマス家族公

祝Ⅱにより、休会

定款により、休会

第2297Ｍ市内ＲＣ新春合lIil例会

第2298同クラブ協議会（ド期計mi）

第2299Iulクラブ協議会(下川肘lI1Ii）

節230()同会貝単術:｢ｲﾝﾌﾙｴﾝげの細長柄災り職

第2301ＩｕＩクラブフォーラム(同際奉ｲﾋ）

第2302回ゲスト単話：「ヨカぶった薩摩人」
減出家蝶llI博之様

第23031'１１インフォーマル･ディスカッション･ミーティング

節23041'１１ケスi､j;[,ilIi:『赤の水はjKに流れる…

第2305同賀寿の要

llIl1友好を猟って」
lllul鍵ｊｊ様

第2306凶クラブフォーラム(社会奉仕）

第23071口Ｉクラブ協議会(PETS報併）

第2308Ｉｕｌ３ＲＣ合lIil例会

第23091111節''41111ロータリー枇11W呈式(大坪徹様）

第2310ｕクラブフォーラム(広報・雑誌・ＩＴ）

第2311同ｹｽﾄ卓話:｢FUフジドリームエｱﾗｲﾝｽ゙

の今後の峻開について」

ﾌジドﾘー ﾑｴｱﾗｲﾝズ#雛一部細長脊llI修一微

第23121111フリートーキング

第23131,1クラブﾌｫー ﾗﾑ(地区協雛会に向けて）

祝日により､休会

第2314ｕクラブ協縦会(地峰協縦会報告）

第23151m１会貝卓話:rlIIlllﾘ尚校物,洲」太原券雄端

鋪231611'１ケｽﾄliiIiI:ｒﾉし州)Wi紳線全線llll辿の膨聯」
卿u胤他城緬柵淵ﾘi締iﾘﾘ捌脹lMllIl迦１１聯

第23171且Ｉクラブ協縦会(委此会活動報告）

第2318回クラブ協議会(新委典会ミーティング）

第2319回インフォーマル･デイスカツシヨン･ミーテイング

第23201,1ケスト!'輔i1i：「1.|蹄疫拡大と対縦」

術11本加州l:政織|側細を剛弘幾様

第23211111年度末にあたって(所感・緋評）



一
Ｊ

議実施報告』行事･会

年月日

０９．７．２(木)20:00~21:3０

６(月)l8r30～

9(水)12:30～14:0０

１２(11)13:30～15:３０

１３(月)1830～

１６(木)20↓00~21:３０

１９個)12:00～15:0０

21(火)１８:30～

22(水)１８:30～

８．１(土)13:30～18:0０

０３■９１
９
】

一
一
一

０
０
０

３
０
３

台
■
０
０
０
９

８
０
８

１
２
１

１
１
１

月
木
木

１
１
１
１

３
６
６

２３(Ⅱ)19100~21:2０

９．３(木)18:30～

５(土)l3l00~15100

７０１)18:30～

１０(水)１２:30～１４:００

１７体)１８:30～

１９<:上)』3:30～15130

20側９:52～

２４(川』8:30～

２６〈上)13:30～15130

１０．１(水>i9:00～

５０１)18:30～

８(水)18:30～

8(水)12:30～14;0０

１５(水)18:30～

場所

1'f少年会館

ﾎﾃﾙ･ﾚｸｽﾄﾝ腿鵬

ワシントンホテル・
ガスライト

宮崎県農協会館

ﾎﾃﾙ･ﾚﾀｽ|､ﾝ脇u側

Iif少年会館

宮崎県農協会館

ポルトカーサ

仙家

サンホテルﾌｪﾆｯｸｽ

ﾎﾃﾙ･ﾚｸｽﾄﾝ腿鵬

青少年会館

山形雌

桜励フェリー

11f少年会館

アズムホール

ﾎﾃﾙ･ﾚﾀｽI,ﾝ腿朋ル

ワシントンホテル．
ガスライト

,If少ｲｆ会航

洲I会航

空港ｶﾝﾄﾘー ｸﾗプ

城山伽光ホテル

収忽ｲン

111ド附朴他M蝿

ﾎﾃﾙ･ﾚｸｽﾄﾝ峨冊

収忽イン

ワシントンホテル・
ガスライト

１１f少年会航

プログラム

鋪7901'１｜ローターアクト例会(定款.細則について）

第368Ｉｉ１１学習会テーマ｢RIテーマを中心に」

第l39IUlプロバスクラブ例会

地区ロータリー財、セミナー会談(野添会長）

Ili内分Ⅸ会災・稗』１１:会(ガバナーとの懇親会）

第7911111ローターアクト例会(ミニ鹿児島検定）

地腫会只１W強セミナー(lⅡ中会員）

サンタローザ歓迎会(野添会長・原幹事）

鋪11111親睦委貝会懇親会

インターアクト年次大会(出席なし）(～21.1）

第3691,1学判会テーマ｢会員端強」

第7921111ローターアクト例会(枇界中のミニゲーーム）

第21,1市内ＲＣ会長・枠事会(野添会長､原幹事）

鮒793111｜ローターアクト例会(納涼船例会）

第79‘ｌｌｌｌＩローターアクト例会(新型インフルエンザ）

峨業奉仕委典長研修会議(欠席）

節37()ｌｍｉ学習会テーマ｢新世代」

鋪l401i11プロバスクラブ例会

節7951'１１ローターアクト例会(秋のスイーツ定例会）

米'11奨学委ｕ災会縦(火111会11）

節'''１１町添会艇杯親睦ゴルフコンペ

側岡Ili・鹿児烏Ｉｌｉ盟約4()周年式典(野添会長）

社会準ｲ|:委典長会識(天本会貝〉

鮒7961111ローターアクト例会
(ロータリークラブI;〔詔：七枝倣洋会典）

第3711111学智会テーマ『職業奉仕・ボランティア」

節31ｒＩＩＩｌｊ内ＲＣ会長・幹'１１:会(野添会長､ルi〔幹事）

第１‘llII1lプロバスクラブ例会

鮒7971111ローターアクト例会

(ロータリーｸﾗﾌ゙ ４１話：南徹会貝）



９

年月側

09.1().１７(土)Ｍ:00~17:0０

24(ﾆﾋ）

１１．２(月)１８:30～

5体)18:30～

5(水）

０
０
０
３
４
５
１
１

－
一
一
－

０
０
０
０

３
３
３
３

０
０
９
、
◆
０
０
’

２
８
３
８

１
１
１
１

１
１
１
１

木
木
土
水

Ｉ
１
１
１

２
９
１
５

１
１
２
２

１２．３(,|《)18:30～

,l(金)18:30～

６０１>10:18～

７０１)18:30～

l()<′k)18:30～

１７<水)18:30～

１０．１．７(水)18:30～

7(水)20;00~21:3０

１４(水)１８:30～

１６(土)11:00～

21(土)20:00~21:3０

２．１(剛１８:30～

4(水)18:30～

4(水)20:00～

７(11)１３:30～1530

１８体)12:30~14;0０

１８(木)20:00～

24(水)18:30～

27(．k）

場所

ﾒｲﾝﾎﾃﾙﾅｶﾑﾗ

シーガイア

ﾎﾃﾙ‘ﾚｸｽﾄﾝ鹿児島

背少年会館

ｻﾝデｲズ･ｲﾝ脇鵬

ワシントンホテル。
ガスライト

1¥少年会館

鶴丸高校

鶴家

IIf少年会館

４〔急ホテル

|W国ｶﾝﾄﾘーｸﾗプ

ﾎﾃﾙ‘ﾚｸｽﾄﾝ崩児鳥

パレスィン血児脇

l1j:少年会航

ﾎﾃﾙ，ﾚｸｽﾄﾝ脇鵬

青少年会館

バﾚｽｨﾝ鹿児島

１１１１竹'1１

}if少年会館

ﾎﾃﾙ･ﾚｸｽﾄﾝ鹿児島

東急ホテル

背少年会館

佐上』;(商工会

ワシントンホテル・
ガスライト

青少年会館

サンロイヤルホテル

奄発Ili

プログラム

ロータリー情報研究会(川平会員）

地区大会～25mまで

第372回学習会テーマ｢米山・ロータリー財間」

第798回ローターアクト例会(ｳｪｲｸボー ﾄ）

ＧＳＥ歓送会

第142Ｉｕ１プロバスクラブ例会

第799ｕローターアクト例会(手作りキャンドル）

第19回職業選択ﾌォーラム

樽ﾜｲﾝ(ポジｮﾚー ﾇー ボー)を楽しむ秋の夜の集い

鮒8001111ローターアクト例会〈冬の野栄）

第４同Ili内ＲＣ会長･幹那会(11j添会災､原!除ﾘ〉

第２回野添会長杯親睦ゴルフコンペ

第373回学習会テーマ｢上期を振り返って」

第143同プロバスクラブ例会(忘年会）

節8011111ローターアクト例会
(ロータリーｸﾗプI;ji柵：IllIl1｝M§雄会典）

第374ｕ学習会テーマ｢ﾛｰﾀﾘｰ理解推進」

第802同ローターアクト例会(世界中のお正月）

第144回プロバスクラブ例会

長浮ぶどう繭定識習会

第8031,1ローターアクト例会(新年会）

第375回学習会テーマ｢世界理解・凶際奉仕」

第５回市内ＲＣ会長･幹事会(野添会長､原幹事）

第804回ローターアクト例会(ﾘｻｲｸﾙ）

フェローシップ溝習会(町111会典）

第145回プロバスクラブ例会

第805回ローターアクト例会(フリーマーケットに向けて

鹿児島西南ＲＣ創立30周年記念式典

インターシテイ・ミーティング

(野添会長・原幹那）



９

年月ロ

１０．３．１(月)18:30～

4(水)20:00～

13<土)13:30～

１４(日)１０:00～

２２（月）８:24～

29(月)12:30~１４:0０

４．１(木)20:00～

００４１

－
一
一
｛
一

０
０
０
０
８

３
３
３
０
３

８
８
２
０
９

１
１
１
２

１
１
１
１
１

月
水
木
永
日

Ｉ
１
１
１
１
１

５
８
８
５
８
１
１

５．６(木)20:00～

９(日)１０:00~17:0０

１０(月)18:30～

１３(木)12:30～14:００

１６（日）９:30～

１６旧)13:00～

20(木)18130～

20体)20100～

29<上)18130～

６．３(木)18:30～

３(水)20;00～

６(H）９:32～

７(月)18:30～

１１(金)]8:30～

12(上)19:30～

場所

ｵ;ﾃﾙ･ﾚｸｽﾄﾝ剛冊

１１f少年公jiW

ジｪｲド〃ー デﾝバﾚｽ

ﾉ雌安澗造倣地内

知覧ｶﾝﾄﾘーｸﾗプ

ﾘソー ﾄﾎﾃﾙいむた

1if少年会航

ﾎﾃﾙ･ﾚｸｽﾄﾝ雛鳥

東急ホテル

ワシントンホテル．
ガスライト

lij:少年公jWI

州tｶﾝ!､ﾘーｸﾗブ

青少年会館

殿111雌ﾎﾃﾙ

ﾎﾃﾙ･ﾚｸｽﾄﾝ服鵬

ワシントンホテル・
ガスライト

いち訓栂1Ｗ吹｣鞭

みなみホール

ﾎﾃﾙ･ﾚｸｽﾄﾝ脱児胤

iIf少ｲド会航

いきいき交流ｾﾝﾀー

東急ホテル

,If少年会航

力雌ｶﾝﾄﾘー ｸﾗブ

ﾎﾃﾙﾚｸｽﾄﾝ脇鵬

ﾎﾃﾙ･ﾚｸｽﾄﾝ脇鵬

澗希ゆぐち

プログラム

館376同学稗会テーマ｢社会奉仕」

節8061111ローターアクト例会(フリーマーケットに向けて）

ペッツ（南会艮エレクト)～1411まで

第807同ローターアクト例会くフリーマーケット）

第３向３ＲＣ合同親睦ゴルフコンペ

第I46Iulプロバスクラブ例会

第808回ローターアクト例会(SNSサービスについて）

第377回学習会テーマ｢ロータリー雑誌」

第６回市内ＲＣ会腿･枠聯会(野添会長､原幹事）

第147同プロバスクラブ例会

館8()91,1ローターアクト例会〈斯人会１１仙総について）

第'''１１市内ＲＣ対抗チヘ'リティゴルフコンペ

第８10同ローターアクト例会(ポスター作り）

2010年地区協議会

第378同学潤会テーマ｢出席と親睦」

第148回プロバスクラブ例会

渚のつどいゆうかり学剛との交流

新iH代のためのロータリー会縦(拠襲１１:鹿児島南RC）

lli内分lXRC次期会捜･幹'Ⅱ会FIII児脇,ii長との懇談会」

鮒8111111ローターアクi､例会(ⅧＩｉ１ｉの取り方について）

～3OII地区ＲＡ輔3911'|枠部liﾙ修会

(じ枝敏洋次期委員長州席）

鹿児烏市内ＲＣ新旧会艇幹事会議

(野添会長･原聯聯･南次期会長･大山次期幹事）

第812回ローターアクト例会(蛍について）

鋪311'１野添会災杯脱雌ゴルフコンペ

第379向学習会テーマ「．年を振り返って」

鹿児島市内分I又報道機関との懇談会

第813回ローターアクト例会(慰労会）



囲儒訓朋

年月 ホームクラプ出席率（％）

平成２１年７月 ６２．５８

８月 ５６．１３

９月 ６０．４５

１０月 ５５．５６

１１月 ６４．５３

１２月 ５７．９６

平成２２年１月 ６１．２０

２月 ５７．１９

３月 ５９．８４

４月 ６８．４４

５月 ５７．２７

６月 ６２．８６

平均 ６０．３３

Z匙．＝瑠団辰至iii班

○ポール・ハリス・フェロー

七枝敏洋末吉政宏

○マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

長柄英男

１０

訂正出席率（％）

８１．６１

７８．０６

７７．１７

７３．２１

８０．０８

７６．５４

７７．２６

７４．２５

７５．２７

８６．６９

７４．８９

７８．５１

７７．８０



委員会報告』

Ｓ・ Ａ・ Ａ

ＳＳＡ：ノk杏政宏

刑ＳＳＡ：庵水英雄，須ｍｉＥ己

【実績】

伝統有る当クラブの例会において、気品と秩序を維持し、会LM11ﾉl:|{１１の親睦をlxlれる

雰|ﾙ|気づくりと迎営に経めた。

具体的には、以下の通り。

・例会の定刻開始と定刻終了

・会長、幹事および各委員長と連携を密にした例会の準備連鴬

・来訪者や新入会員への心配りに努め、楽しんでいただける例会運営

【反省】

・ビジターへの腿席や食覗の誘導などｲ《|･分なことがあった。

・新人会貝等に対して、例会を親しめる雰側気づくりがもっとでき為とよかった。

・外部卓話者等への時間配分がうまくいかず、進行に支障をきたしたことがあった。

クラブ奉仕委員会

委 貝 災：南徹

委員：田''１藤雄，岩元基，柳！」悦郎，宮原優，町川猛，Ｌｌ商好久

坂木貞剛，長柄英男，古木圭介．桐明桂一郎，大野達郎

【実績】

常に全ての符委員会活動案、行聯遂行変災訂１１ﾐ案を１揃に会腿、紳斗i:、理ﾘＦ会と協縦を

躯ねながら、理那会侭同を原則とし、現会腿、幹ﾘｉ、次期枠ﾘI:の脇ﾉJと共に、IJLI大奉ｲl:の

各委員会との連携が円滑に逆ばれるようにと務めました。プロバスクラブ、ローターアク

トクラブ、インターアクトクラブの活動も計画通りに遂行されたように思います。さらに、

内容的に類似性の多い委員会は協働すべきか行かを理事会に諮り、細則第１６条を現行の会

員選考委員会、職業分類委員会を、「会員選考・戦業分類委員会」とし、親睦委興会、ロ－

タリー家族委口会を、「親睦・ロータリー家族委典会｣、そして、広報委典会、ＩＴ饗凹会

を、「広報・ＩＴ委災会｣と改名することの決縦に至りました。ロータリー倣受批符の選考

授与の責務も果たし、次期委貝会柵成委貝依頼､、行事11程等全ての次年度クラブ活動行

事作成も大'11次期幹事の献身的な協力と尽力により、計画通りに遂行できました。

【反省】

地区副委員長(ＧＳＥ)としての役制を兼ねてのクラブ米｛l:委典良であったため、谷委Ｕ

会と会合が飯なり、ホームクラブを欠席せざるを得なかったことの反竹があります。なお、

ロータリーの役務と自分の職業の職務との適切な振り分けができずに、役務遂行に文脈

をきたしたことは否めません。

iｌ



会員増強委員会

委 員長：田中藤雄副委員長：村田和雄

委員：玉川哲生，森永茂樹

【実績】

クラブ活性化のための会員増強は不可欠ですが、努力不足の為、前年度と同様の会員

数にとどまりました。

本年当初の計画も実行できず、力不足を感じています。

当クラブの適切な会員数を再度研究してさらなる人材の確保のため会員増強をはかり

たいと思います。

【反省】

本年は委員長としての時間が取れず、会員増強に対する活動ができませんでした。来

年度も再度委員長をきせていただきますので、計画してできなかったことを一つ一つ実

行していきたいと思います。

会員選考委員会

委員長：岩元基副委員長：小田代憲一

委員：山元正明，岩男秀彦

【実綴】

選考対象者上期２名下期１名であった。

承認をすみやかに理事会に報告した。

【反省】

当期の入会者は現在３名である。

会員増強に積極的に協力出来なかったことを反省している。

職業分類委員会

委員長：澗田悦郎副委員長：榎田浩典

委員：田畑勇

【実績】

現会員の職種や社会状況等を考慮し、また他クラブの職業分類とも比較しながら、類

似職種の集約等を行い、よりわかりやすい分類ができないか調査、研究した。

【反省】

これまでの長いクラブの歴史の中で、でき上がった分類表なので、わかりにくい部分

や時代に対応しないところもでてきているが、なかなか手をつけにくいところがあった。
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出席委員会

委貝長：宮原優剛委員長：迫田英介

委貝：久保填介

【実績】

１．出席状況を掲示板に明示し、各自の出席状況を把握していただいた

２．地区大会、各協議会等への出席を奨励した

３．在籍表彰とホームクラプ１００％会貝へ記念品を剛呈した

【反省】

出席率向上のため毎月の例会日時、内容をハガキにて連絡すればよかったと反省して

いる。

親睦委員会

委員長：町田猛副委員長：小山光義

委員：佐伯涛郎，江夏洋，江口消隆，竹下洋，中村英幸

諏訪園隆，藤川毅，高橋秀樹，池川山賞，新福大一郎

【実績】

７月２２日（水）親睦委員の懇談会（鶴家）

９月２０日（水）第１回野添会長杯親睦ゴルフコンペ

（空港36カントリークラブ）

１１月２５日（水）ボジヨレー・ヌーボー樽ワインを楽しむ秋の夜の集い（鏑家）

１２月６日（日）第２回野添会長杯親睦ゴルフコンペ(南国カンツリークラブ）

１２月１６日（水）クリスマス家族会で家族委員会のお手伝い(城山観光ホテル）

２月７日（日）フエローシツプ研修会に委員長出席(宮崎市佐土原）

３月３日（水）賀寿の宴(山形屋7Ｆ）

３月２２日（月）３ｸﾗプ合同親睦ゴルフコンペ(知覧カントリークラブ）

３月２４日（水）３ｸﾗプ合同例会(東急イン）

４月１８日（日）第１回市内RC対抗親睦ゴルフ大会(鹿児島高牧カントリークラブ）

６月６日（日）第３回野添会長杯親睦ゴルフコンベ(知覧カントリークラブ）

【反省】

・例会に出席しない委員が多くて、一・部の委員に負担がかかった。

・ゴルフコンペを少し減らして、ほかの親睦イベントを取り入れたかった。
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ロータリー家族委員会

委員長：日高好久副委員長：海江田嗣人

委員：澗崎一郎，大福厚範

【実績】

観月会及び、クリスマス家族会共にロータリー会員の協力のもと、その家族、来賓の

お客様に大変喜んでいただいたのではと思います。

【反省】

特段の問題はありませんが、時間の配分に、今後共気を付けて進行することが大事だと

思います。

もっと多くの会員、家族、関係者の方に参加してもらえる様に事前の呼びかけをする

必要を感じました。

ロータリー情報委員会

委員長：古木圭介副委員長：川平建次郎

委員 ： 福 田 正 臣 ， 高 山 義 則

【実績】

・毎月、テーマに応じての学習会を実施．

・３年未満の新入会員への出席を呼びかけロータリーの理解を働きかけた。

・ガバナー公式訪問、地区協議会などで学習会の評価が高く、西ＲＣのエンジンとして

の役割を感じる。

【反省】

・新入会員への個別オリエンテーションが実施できなかった。

・学習会への出席者がいつも限られるようになっているので、もう少し他の会員へも

出席を促したかった。

・学習会の発案者である福田正臣会員の適格なアドバイスに感謝しています。
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プログラム委員会

委員長：大野達郎副委員長：鮎川吉弘

委員：前田義博，蓑、満康

【実績】

2009～2010年度中の卓話回数は、ケスト９人、会員３人の計12回だった。ゲストとし

ては、ＧＳＥメンバーの松山智恵さん、尚古集成館の田村省三館長、次期ガバナーの伊藤

学而さん、ＦＤＡ営業部長の青山修一さん、鹿児島地域経済研究所の阪口健二さん、岡山

達郎さんらを招き、各々に興味深い話をして頂いた。会員卓話としては、福田正臣会員

の民謡の話、太原春雄会員の｢旧制高校の教育｣についての話、長柄英男会員のインフル

エンザの話があり、いずれも好評だった｡。

【反省】

卓話者の選択については、できるだけ会員の方が興味を抱き、例会に出席したくなる

ような人を、と心掛けたつもりである。その意味でまずまずの成果が得られたと思う。

一方で会員卓話が少なかった反省も残る。多くの会員が、自らを語るような形を工夫す

る必要があったように思う。。

会報・雑誌委員会

委員長：坂木貞剛副委員長：中園雅治

委員：水測消治

【実績】

会報の編集及び内容については、事務局にすべてやって戴いた。ロータリーの友の内

容紹介については関心を引く記事について６回紹介した。

会報をマスコミ各社に配布する件については、県庁記者クラブ青潮会に配布した。

【反省】

・会報について、年度はじめの計画のうち、（ア)（イ)は既定の記事であったので(ハ)の

みが色づけと思っていました。今年度はテーマが決められず、この項目が活用出来な

かった。

・雑誌について、記事内容の紹介を毎号行いたいと思っていたが、私自身の欠席や、特

別心をうつ記事を見出さなかったりで６回しかしなかった。
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広報委員会

委員長：長柄英男副委員長：伊豆英博

委員：海江田卓，池口恵剛

【実績・反省】

従来の広報委員会は、会報・雑誌委員会、ＩＴ委員会と役割分担が類似した委員会構

成の中にあり、主としてマスコミ関係に対する外部広報が役割となっていた。近年イン

ターネットによる内外の広報が有力な手段となってきている。さらに本クラブにおいて

は、ホームページがリニューアルされ、殆どの広報活動はホームページを通じて行われ

る様になってきた。広報委員会は役割を終え１０－１１年度からは改組されることとなった。

社会の変化とクラブの必要性に応じて変革が行われようとしていることは積極的に評価

したい。

従来行われていた、マスコミ各社との懇談会は市内１０クラブが合同で懇談する予定と

なっていることもあり、今年は行わないことになった。

ＩＴ委員会

委貝是：桐明桂一郎副委員長：川畑宏二

【実績】

・魅力あるホームページを目指し、会員の皆さんの協力を得ながら内容の充実に努めた。

クラブの公式行事をはじめ会員に関係した催しや話題などもできるだけ拾い集めて

アップ、記録として残すことができた。趣味やweb卓話などの柵にも投稿が寄せられ、

関心を商めることができた。リニューアル３年目だが、クラブ内外への広報手段とし

ての役目は一応、果たすことができた。

・クラブの大脳、且つ貴重な資料を永久保存化する、いわゆるアーカイブ事業は順調に進

んだ。実務を委託している㈱シイツウとも協議、当クラブが創立50周年を迎える３年

後までに事業に一定のメドをつけることにした。

【反省】

・ホームページの中身をさらに良くしていくためには、全会員の積極的な協力が不可欠

である。そのためには、会員にホームページヘの理解を一層、深めてもらうことが求

められる。例会などを利用して、「参加してこそさらに面白い｣ホームページのＰＲに

力を入れていきたい。

．すでに脆棄されるなどして欠落している資料がかなりあり、アーカイブ事業を機に会

員宅などに残っている資料、写典などの発掘に満手しなければならない。来期の課題

として残った。
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職業奉仕委員会

委員長：職安秀詞。剛委員長：右馬戦男

委員：機美義明
【実績】

例会における行動の指針として月一回の「四つのテスト」唱和。

【反省】

上期で主たる活動事業を終了しているため下期はあまり活動を行わず。ロータリアン

としての、職業人としての、意識を持つように心がけた。自社のイベント等で仕事を

通じて地域との関わりや献血活動を行った。委貝の排さんとの関わりが薄かった。

ボランティア委員会

委員長：鮫島信一副委員長：内村二郎

委員：各種委員会Mll委員長全員
【実績】

「継続は力なり」と言う主旨で今年も第６回「渚の清掃」を５月１６日、いちき串木野市

吹上浜砂丘で実施しました。

会員２１名、会員家族や社員４５名、ゆうかり学園２１名、ローターアクト３名、ＮＰＯ・

渚を愛する会３名、いちき串木野職員３名、合計９６名が参加し、収集したゴミはおよそ

１８０キロであった。

【反省】

「渚を締麗にしよう」と言う共通認識で集まった方々が、協同作業を通じて懇意になり

親睦が深められました。ボランティア活動と共に親睦の輪が広がったことを姫し<思います。

社会奉仕委員会

委員長：天本美信副委員長：上村園博

委員：深 尾 兼 好 ， 加 藤 伸 一

【実績】

職業選択フォーラムに参加協力。プロバスクラブ活動に参加。ゆうかり学園の皆さん

と渚の清掃に参加。

【反省】

今回、ゆうかり学園の皆さんにも渚の清掃に参加していただきました。初めて会った

者同志ですから会話がはずむとかいうことではなく、ごみ袋を片手に、ごみを見つける、

仕分ける、そういった作業を一緒にすることでうまれる連帯感が心地よく、回っていて

も非常に楽しい時間でした。

奉仕活動は身櫛えるものではなく、この｢たのしかったよ」という経験を語ることで、

次回は時間のやりくりをして参加してみようという人がすこしでもでてきて、そこから

また輪が広がり、自然で無理のない身近な奉仕活動として長く続き、地域とも結びつい

ていくと思う。
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新世代委員会

委員長：竹下威副委員長：山元勝孝

委員：染川周郎

【実績】

１）2009年９月７日

西RC第370回学習会において｢新世代のための月間｣に因んで話し合った。

２）2009年９月９日

西ＲＣの例会でのクラブフォーラムで上記月間に因んで報告した。

３）2009年１１月21日

第19回職業選択フォーラム(鶴丸高校)を支援。

４）2010年４月７日･１４日･２１日･２６日･２８日に催された市内分区主催・城西ＲＣホストに

よる｢ロータリー青少年指導者養成プログラム(ライラ・ＲＹＬＡ)に出席・支援。

５）2010年５月16日

市内分区主催・南ＲＣホストによる｢新世代のためのロータリー会織｣での武田美保氏

（シンクロナイズｽｲﾐﾝゲ)のトーク｢君の夢はかなえられる｣に出席･支援。

【反省】

市内分区主催、他クラブのホストによる定例の行事には積極的に参加し、それなりの

実績をあげることができた。しかし、当クラブ単独での活動は残念ながら低調に終わっ

てしまったことを反省している。

ローターアクト・インターアクト等のクラブや社会奉仕委員会等と連携をとり合い、

若い世代の皆さんの関心を呼びおこし、相互の交流をはかる必要を感じた。

ローターアクト委員会

委員長：山下略三副委員長：小正芳史

委員：池田勝一郎

【実績】

○ローターアクト例会へ出席をした

○ロータリーとアクトとの交流を図った

・ロータリーの事業へアクトの参加の呼びかけを行った

・アクトの例会でロータリアンに卓話をしてもらった

○地区連絡協議会へ参加をした

○会員増強のための提案を行った

【反省】

ローターアクトの会員増強のための協力が充実できなかったことが最大の反省です。

その原因は意志の疎通が得られず機能しなかったことと、ローターアクト例会へのアクト

会員の出席があまりよくなかったことだったように思います。
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省】

第４５回１Ａ年次大会(宮崎市にて開催)に出席できなかった。

生徒や顧問教師との交流があまりできなかった。

学校で、１Ａ生がどのような活動をしているのか把握できなかった。

委員長：山之氏秀行副委員長：竹内攻

委員：岩切僅

【実績】

２００９年６月１３日(土）第４回地区１Ａ研修会委員長出席

２００９年６月１４日（日）第４回地区１Ａ研修会副委員長出席

２００９年７月１日（水）クラブ新年度スタートにあたり、職業選択フォーラム開催予定校

の鶴丸高校を訪問し、小倉校長・水迫顧問教師に挨拶をした。

２００９年８月１９日（水）ＰＢＣ，ＲＡＣ，ＩＡＣ，ＲＣ合同例会

２００９年１１月２１日(土)第19回職業選択フォーラムを鶴丸高校にて開催

●
■
●

反
１
２
３

■
■
■
■

インターアクト委員会

国際奉仕委員会

委員長：七枝敏洋副委員長：玉利賢介

委員：太原春雄，鉾之原大助

【実績・反省】

上期

１．鹿児島友好協会(サンタローザ市)と鹿児島サンタローザ友好協会(鹿児島市)の青少年

交換プログラム(SRKSEP)の支援。鹿児島友好協会とサンライズロータリー・クラブが

派遣したSRKSEPO9(引率1名､学生9名)は、７月19日(日)に来鹿し、８月3日(月)まで鹿

児島に滞在した。滞在中は、鹿児島市民有志宅に民泊し、交流を深めた。当クラブは、

７月22日(水)午前、日食を見る会を主催し、その後、例会で訪問を受けた。当協会は、

来鹿学生の国内旅行期間(東京･京都･広島など)の国内案内者サービスの提供、バスツ

ァー、歓迎会、壮行会の来鹿者負担分の助成を行った。また、ＩＢＳ外語学院での日本

語学習会など、当クラブ会員の協力をたくさん頂いた。一方、新型インフルエンザの関

係で、ホストファミリー探しの出足が不調であった。学校訪問の一部取りやめを行った。

２．サンライズロータリー・クラブと支援してきた同プログラムの理解を促進する。

来鹿者と、鹿児島市で受け入れたアンケート調査を行った。

３．フィンランドからの地区ＧＳＥ来鹿者の一部交通費負担、歓迎会へ出席した。
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４．インターアクト、ロータリーアクト委員会との協力

SRKSEP来鹿中、鶴丸高校インターアクトクラプの会員(08年度サンタローザは派遣）

を中心とする日本茶の茶話会の主催申し出を受けた。７月28日(水)午後、来鹿学生に会

員数名が同行し、交流の場をもった。また、SRKSEP来鹿中、ローターアタトの会員

に南薩バスツアー参加を呼びかけたが、生憎出席はいただけなかった。

下期

５．２月の世界理解月間に、サンライズロータリークラプとの姉妹クラブ提携、鹿児島

サンタローザ学生交換プログラムの実績と経緯を振り返った。

ロータリー財団委員会

委員長：岩田泰一副委員長：山田晴彬

委員：有村仁志，森俊英

【実績】

ロータリー財団への理解と協力をお願いしました。

①百万ドル食事の実施をしました。

②一人当たり年間３０００円の同額ポリオ寄附をお願いしました。

③ロータリー財団親善奨学生をホストクラブとして協力しました。

④学習会、クラブフォーラムで認識を深めてもらいました。

【反省】

特にありません。

米山奨学委員会

委員長：大山

委員：水流

【実績】

・クラブ支援による米山奨学生期間延長・プログラムの実施

・例会、学習会を通しての啓蒙

・米山ランチによる普通寄付

康成

洋，福元紳一

【反省】

・クラブ支援の内容説明に苦慮し、全会員への理解が計られたかが危‘倶される。
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